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Top 2 Einwohnerfragestunde - I. Teil

Frau Janetzky erfragt zum Thema Winterdienst in Krienke, ob es möglich sei, dass die 
Firma Köster bis zur Einfahrt Tilmann GbR die Straße beräumt? Herr Tillmann sei lei-
der schon gestürzt. Ein Anspruch ist vorhanden, so Herr Volkwardt, er wird dieses der 
Firma mitteilen. 
In diesem Zusammenhang bittet auch Herr Bialowons um Beräumung der Straße zu 
seinem Gehöft. Hier wäre es mittlerweile auch Spiegelglatt, man sollte dann auch 
gleich streuen.

Frau Schäfer erfragt den Sachstand zu der Veräußerung der Baugrundstücke in Kri-
enke. Der Verkauf wurde beschlossen, so Herr Hannak, bisher sei aber noch kein no-
tarieller Kaufvertrag zustande gekommen. 

Frau Schäfer dankt der Firma Köster für die Reparatur der Straße in Krienke an der 
alten Feuerwehr. 


